

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**CATASTRO
MULTIPROPÓSITO:
UN HITO HISTÓRICO**

**AVANCES DE OBRAS Y
PLAN DE REPARCHEO
VIAL**

**"¡LO JURO, UN VOTO
UN ÁRBOL!" CUMPLE
SU PRIMER CICLO**

**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?**

*¡Síguenos!
@alcaldiacucuta*



Ingrésa en nuestra página
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>



ALCALDÍA AL DÍA



CATASTRO MULTIPROPÓSITO: UN HITO HISTÓRICO

Los múltiples beneficios que traerá este servicio, hacen que se convierta desde ya en una de las grandes victorias de la administración municipal, en cabeza del alcalde Jairo Yáñez, pues impactará positivamente en aspectos como la tenencia de tierras y la infraestructura del municipio; además, hace parte fundamental de la lucha anticorrupción, por la digitalización blindada de todos sus procesos.

Al estar integrado con la Oficina de Registro de Instrumentos Públicos, el catastro multipropósito brindará confianza a los ciudadanos y favorecerá el mercado inmobiliario, ya que se tendrá una clara descripción predial, que genera confianza y seguridad en las transacciones inmobiliarias.



ALCANZAMOS EL 98,5% DE AVANCE EN LA OBRA DE LA INTERSECCIÓN VIAL DEL TERMINAL

Así lo constató, la administración municipal, a través de la Secretaría de Infraestructura, en compañía del ingeniero Jairo Yáñez.

Recordamos a la ciudadanía que este proyecto será entregado a finales del mes de enero del año próximo, incluyendo las mejoras en espacio público del Monumento al Indio Motilón y al Ferrocarril de Cúcuta.

Para la administración municipal es un agrado presentar los planes de mejora en espacio público, producto de los impuestos de todos los cucuteños, continuando con los avances del plan de renovación urbana y la nueva visión de ciudad.



Proyección inicial de la megaobra.



PLAN DE REPARCHEO SIN DESCANSO PARA RECUPERAR LA MALLA VIAL

Durante todo el fin de semana continúa el compromiso en el mejoramiento de la malla vial urbana. Hoy, en la avenida 3 con Diagonal Santander, perteneciente al lote 1, se procedió con la instalación de la carpeta asfáltica de rodadura, pasos finales para la terminación de labores en el área.



ALCALDÍA AL DÍA

"¡LO JURO, UN VOTO UN ÁRBOL!" CUMPLE SU PRIMER CICLO

Ya han pasado siete meses desde que los integrantes de esta iniciativa ciudadana comenzaron con este plan de embellecimiento y ornato, logrando hoy, con 26 intervenciones en lugares estratégicos de la ciudad, presentar los primeros retoños de los 7 viveros satélites de la Alcaldía de Cúcuta.

Para el 2021 se espera que cada vivero produzca al rededor de 2.500 nuevas plantas, que serán sembradas cada domingo en los sitios estratégicos.



LOS PRIMEROS ÁRBOLES DE UNA GRAN PRODUCCIÓN PARA EL PRÓXIMO AÑO

Los árboles entregados hoy a cada uno de los colaboradores, pertenecen al vivero ubicado en las oficinas del cegird fronterizo, donde se prioriza el cultivo de especies nativas.

Toda esta labor se realiza para también presentar un mensaje social, entendiendo que la reforestación de nuestros alrededores es una acción que siempre nos ayudará a mitigar el riesgo de desastres. Pero además es símbolo del compromiso que tenemos por hacer que estos pequeños árboles crezcan, así como los 5.400 que plantamos durante este 2020.

AGRADECIMIENTOS ESPECIALES

Hoy finalizamos el primer ciclo de nuestro programa de silvicultura urbana y ornato denominado *"¡Lo juro, un voto un árbol!"*, una tarea que sin la participación de cada uno de nuestros aliados estratégicos, no habría sido posible, por eso queremos enviar un gran saludo y agradecimiento a cada los participantes de todas las organizaciones que cada domingo nos acompañaron: Policía Nacional y todas sus especialidades, Defensa Civil, Bomberos Voluntarios de Cúcuta, Ejército Nacional, ediles, presidentes de Juntas de Acción Comunal, vecinos, amigos y por supuesto a quien lidera esta iniciativa el ingeniero Jairo Yáñez Rodríguez.



NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



5.400

ALCALDÍA AL DÍA



CONOCE NUESTRO DECRETO 0584:



INICIÓ EL PRIMER FORO TERRITORIAL "CON LA FUERZA DE LA JUVENTUD"

Bajo el liderazgo del alcalde Jairo Yáñez y con el direccionamiento de la Secretaría de Educación, inició hoy el primer foro "**Con la fuerza de la juventud**" un proceso que busca por medio de encuentros virtuales establecer diálogos con las juventudes del territorio, para promover la participación, liderazgo e incidencia juvenil en Cúcuta a través de espacios de diálogo y construcción de jóvenes, de carácter diverso y participativo, incluyente y horizontal a fin de viabilizar la construcción de la agenda juvenil al 2021 y obtener insumos orientadores para la formulación de la Política Pública de Juventud.